
Дан старт «Зимнему маршруту»
Областной патриотический трудовой проект 
«Зимний маршрут» стартовал 24 января.
Его участниками стали бойцы студенческих 
отрядов Полоцкого госуниверситета, 
Витебского госуниверситета им. П. Машерова 
и Витебской ордена «Знак Почета» 
государственной академии ветеринарной 
медицины. Отряд получил название 
«Время первых».

Открытие большого про
екта прошло у мемо
риального комплекса 

«Первая палатка». Напут
ственное слово юношам и де
вушкам адресовал председа
тель Новополоцкого горсо
вета депутатов Олег Буевич. 
Он отметил трудолюбие мо
лодых людей и поблагодарил 
их за полезную инициативу. 
Успехов в ходе проведения 
акции студотрядовцам поже
лал первый секретарь Витеб
ской областной организации 
«БРОМ» Владимир Бабичев.

В знак уважения к трудовому 
подвигу комсомольцев -  пер
востроителей Новополоцка 
собравшиеся возложили 
цветы к мемориалу и испол
нили гимн «Зимнего марш
рута», написанный в минув
шем году. По окончании тор
жественной части ребята рас
чистили от снега дворы в ста
рой части города.

В ближайшие десять дней 
отряд «Время первых» будет 
убирать обелиски и мемори
алы, оказывать шефскую по
мощь старикам, проводить

мастер-классы, профориен
тационную работу и развле
кательные концертные про
граммы для учащихся школ 
Полоцкого и Лепельского рай
онов. Одна из главных целей 
проекта -  привлечь внимание 
подрастающего поколения 
к своей истории.

Продолжилась встреча ди
алоговой площадкой в Полоц
ком госуниверситете. Спике
рами выступили председатель 
горсовета депутатов Олег Буе
вич и первый секретарь город
ского союза молодежи Вале
рия Воронюк. Главной темой 
встречи стало обсуждение но

вой Конституции Республики 
Беларусь. Поднимались воп
росы о векторе развития моло
дежной политики, об ограни
чении участия в политической 
жизни для осужденных. Наи
более всего ребят волновало, 
что под собой подразумевает 
обязанность гражданина за

ботиться о своем здоровье, 
прописанная в статье 45 Ос
новного Закона страны. Мо
жет быть, при этом сократится 
перечень бесплатных меди
цинских услуг? Спикеры по
яснили, что данная формули
ровка еще будет обсуждаться 
и видоизменяться.

В этот же день открытый 
диалог прошел и в политехни
ческом колледже. Здесь ком
панию лидеру городского со
юза молодежи составил ру
ководитель областной орга
низации Владимир Бабичев. 
Встреча была посвящена Году 
исторической памяти. Влади
мир Геннадьевич поднял такие 
серьезные темы, как подвиг бе
лорусского народа в Великой 
Отечественной войне и важ
ность сохранения историче
ской правды, рассказал о пла
нируемых мероприятиях глав
ного молодежного объедине
ния страны в этом году.


